

Pour cela il faut qu'elle consacre tout ce qu'elle a d'esprit et de coeur, de courage et d'énergie à la formation morale de sa famille.

Une mère doit épier, avec une attention jalouse, les premiers réveils de l'intelligence infantine pour y jeter tout de suite toute une semence de pensées, de notions religieuses, de principes chrétiens.

Elle sait, la mère chrétienne, inspirer de bonne heure à son enfant l'horreur du mal et la beauté du vrai et du bien. Malheureusement, on rencontre trop souvent de nos jours, une déchéance des mères pour ce qui concerne l'éducation pieuse de leurs enfants.

Plusieurs les élèvent plutôt dans une sorte d'éducation païenne, éducation remplie de caprices, de mollesse, d'égoïsme, de confort, de vanités; éducation qui n'a pour tout succès que le triomphe de tous les mauvais penchants.

Une autre raison du défaut de piété chez les jeunes; c'est la possession d'une mère mondaine qui n'est ni fervente, ni dévouée; une mère dont la moralité est en baisse; une mère qui recherche les distractions et les plaisirs passagers au lieu de s'occuper de sa famille; une mère qui ne pratique pas ou bien peu ses devoirs religieux, ou bien qui laisse aux do-